

## **Mitsubishi ist Partner des Pfingstturnier Wiesbaden**

Mitsubishi ist Premiumpartner des Internationalen Pfingstturniers Vin Wiesbaden Bebrich (2.- 5.6.2017). Das Pfingstturnier im Biebricher Schlosspark ist gleichzeitig die dritte Etappe der neuen Springsportserie Mitsubishi-Masters-League mit der das Unternehmen sein Engagement im Reitsport weiter ausbaut. Auf den Sieger im Großen Preis von Wiesbaden wartet ein Outlander neuester Generation. Neben dem Ehrenpreis stellt Mitsubishi auch die Fahrzeuge für den Parcoursdienst und für den VIP-Shuttleservice.

Der internationale Turnierreigen unter dem Patronat von Mitsubishi Motors führt über elf Stationen u.a. in Deutschland, der Schweiz sowie den Niederlanden und findet sein Finale im März 2018 in Dortmund. Die Serienkoordination übernimmt die Reitsportagentur Escon-Marketing unter Regie von Dr. Kaspar Funke. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Pfingstturnier in Wiesbaden.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi

---